

高校野球2回戦（7月14日）

今日は2回戦です。ジェイコムスタジアム土浦で地元の土浦二高と対戦し、7対0のスコアで勝利しました。初回から毎回のように得点のチャンスを得ながらも、一気に加点することができない展開でした。しかし、7回になると攻撃のリズムが出て、4点を挙げ、コールド勝ちを収めることができました。終盤に加点できたことは、次に繋がる流れを作れたと思います。



本校の野球応援は、1回戦は3年生、今回は2年生、次は1年生と順次学年を下げながらの応援としています。これに応援団とチアリーダー、吹奏楽部が加わって見事な応援を展開しています。応援においても、相手校を圧倒しているのではないかと自負しております。

次の試合は17日の予定で、対戦相手は、シード校の水城高校です。強豪ですが、選手達には、臆すること無く試合に望んで欲しいと思います。



今回も応援席には多数の関係者の方が駆けつけてくれました。また、保護者会の皆様には、一般の方にも、冷たい飲み物や、お菓子を配るといった気遣いをいただいています。特に今日は、スタンドの気温が急上昇したこともあり、ホッと一息入れることができました。心より感謝申し上げます。

個人的な話になりますが、かつての教え子が、現在は、本校の野球部保護者会の一員となっており、今日、何十年かぶりに再会しました。懐かしく話をさせていただきました。時の流れを感じると共に、人の縁というものは、様々な繋がり方をしていることを再認識



しました。そのほかにも、野球応援を機に、様々な出会いと再会がありました。改めて教員をしていることの喜びや誇りを感じさせていただきました。ありがとうございます。

